

Diterjang Angin, Pohon Tumbang Tutup Jalan di Bogor Barat

BOGOR (IM)- Angin kencang mengakibatkan pohon tumbang yang ada untuk memperlancar lalu lintas di Jalan Falak,” kata Kabid TRC BPPD Kota Bogor, Kristian mengatakan bahwa sejauh ini dilaporkan terdapat 3 titik pohon tumbang, yakni di wilayah Tanah Sareal, Kecamatan Bogor Utara dan Kecamatan Bogor Barat. “Sementara ini ada 3 titik. Sudah dalam penanganan,” ucap Kristian. ● **gio**

pembersihan terhadap pohon tumbang yang ada untuk memperlancar lalu lintas di Jalan Falak,” jelasnya.

Penyebab pohon tumbang tersebut karena diterpa oleh angin kencang. Beruntung tidak ada korban jiwa maupun luka-luka dalam kejadian ini. “Kerugian hanya tiang jaringan dan arus lalu lintas,” ungkapnya.

Sementara itu, Kabid TRC BPPD Kota Bogor, Kristian mengatakan bahwa sejauh ini dilaporkan terdapat 3 titik pohon tumbang, yakni di wilayah Tanah Sareal, Kecamatan Bogor Utara dan Kecamatan Bogor Barat.

“Sementara ini ada 3 titik. Sudah dalam penanganan,” ucap Kristian. ● **gio**

Minyak Goreng Curah tanpa Kemasan Jadi Andalan di Kota Bogor

BOGOR (IM)- Distributor kedua (D2) minyak goreng di Kota Bogor, Toko Makmur sebagai salah satu acuan tempat distribusi bahan pokok tersebut oleh pemerintah setempat menyebutkan stok minyak goreng curah tanpa kemasan masih menjadi andalan untuk skala harga yang murah. Pasalnya, pasokan kemasan sederhana Minyakita belum stabil. Pengelola Toko Makmur, Iskandar saat dikonfirmasi di Kota Bogor, Kamis (9/2), menyampaikan, di tengah minyak goreng kemasan sederhana Minyakita yang stoknya terbatas, minyak curah tanpa kemasan masih disuplai cukup baik. Hal ini membuat permintaan pedagang eceran di pasar tercukupi. “Minyakita kosong. Belum datang lagi. Curah ada, banyak, Minyakita kesulitan bahan bakunya infonya begitu,” kata Iskandar. Iskandar menyebutkan, belakangan pasokan minyak goreng curah bisa mencapai 450 jenken berisi 16 liter. Stok tersebut cukup untuk memenuhi permintaan pelanggannya dari pasar tradisional. Harga minyak goreng curah tanpa kemasan pun masih bisa dijual tidak jauh dari harga eceran tertinggi

(HET) yang diberlakukan pemerintah seperti pada Minyakita yakni Rp14.000, yakni berkisar Rp14.500 kepada pembeli. Hal itu karena harga dari depo minyak goreng terbesar di Kota Bogor yakni PD Taman Cimanggu menjual seharga Rp13.300 per kilogram per Rabu (8/2).

Selanjutnya, kata Iskandar, tokonya menjual minyak goreng curah per kilogram seharga Rp13.800 kepada pedagang pasar. “Curah masih andalan lah kalau minyak murah mah. Minyakita belum bisa karena stok masih terbatas,” katanya.

Pantauan di Pasar Bogor, rata-rata pedagang menyediakan minyak goreng curah tanpa kemasan. Salah seorang pedagang bernama Wati mengatakan stok minyak goreng curah melimpah meskipun harga perjenken naik dari Rp248 ribu menjadi Rp252 ribu. “Curah ada, Minyakita yang kosong. Cuma curah naik Rp5.000 dari agen,” katanya.

Begitu juga pedagang lain, Ani, yang menyebut bahwa dirinya saat ini hanya menjual minyak goreng curah dan premium karena Minyakita kosong. “Minyakita kosong, premium adanya sama curah,” ujarnya. ● **gio**

Peringatan HPN & HUT ke 77 PWI Tabur Bunga ke TMP



Pengurus dan anggota PWI Kabupaten Bogor HPN dan HUT ke-77 PWI, tabur bunga ke Taman Makam Pahlawan (TMP) Pondok Rajeg, Cibinong, Kabupaten Bogor, Kamis (9/2).

BOGOR (IM)- Peringatan Hari Pers Nasional (HPN) dan HUT ke-77 PWI diawali dengan ziarah dan tabur bunga ke Taman Makam Pahlawan (TMP) Pondok Rajeg, Kamis (9/2).

Ketua PWI Kabupaten Bogor, H. Subagyo mengatakan, prosesi tabur bunga yang dilaksanakan oleh PWI Kabupaten Bogor merupakan salah satu agenda dari Panitia HPN & HUT PWI tingkat Kabupaten Bogor yang mengusung tema “Berbasis Profesionalitas, Pers Mendukung Pilkada Bersih Untuk Pemimpin Bersih”.

“Alhamdulillah pelaksanaan prosesi tabur bunga yang menjadi agenda rutin saat puncak peringatan HPN & HUT ke-77 PWI telah kita laksanakan, mari kita semua mendoakan secara bersama-sama untuk para pahlawan kita yang telah berjuang memerdekakan NKRI pada saat itu,” ujar H. Subagyo di sela-sela acara prosesi tabur bunga.

Masih di tempat sama, Ketua Panitia HPN 2023 & HUT ke-77 PWI tingkat Kabupaten Bogor, Effendi Tobing menerangkan, prosesi tabur bunga yang dirancang oleh jajaran panitia di bawah kepemimpinannya itu merupakan agenda tahunan PWI Kabupaten Bogor setiap memperingati puncak HPN 2023 & HUT PWI di tahun-tahun sebelumnya.

“Acara tabur bunga ke Taman Makam Pahlawan Pondok Rajeg ini adalah program rutin dari PWI Kabupaten

Bogor dari tahun sebelum-sebelumnya. Maka dari itu di tahun 2023 ini sebagai puncak peringatan lahir organisasi terbesar dan tertua di Indonesia bagi profesi wartawan tersebut kita laksanakan hal sama,” kata Tobing sapaan akrabnya.

La melanjutkan, selain prosesi tabur bunga di taman makam pahlawan itu, seluruh pengurus dan anggota PWI Kabupaten juga melakukan do’a bersama yang dipimpin Sofwan Ali selaku wakil ketua bidang Advokasi PWI Kabupaten Bogor. “Kita akhiri giat tabur bunga ini dengan do’a bersama untuk mendoakan jasa para pahlawan di Bumi Tegar Beriman ini,” terangnya.

Lebih jauh pria berdarah Medan itu juga mengutarakan, selain prosesi tabur bunga di puncak peringatan HPN 2023 & HUT ke-77 PWI ini, PWI Kabupaten Bogor juga akan melaksanakan peresmian Gedung Graha Wartawan yang terletak di Jalan raya Pemda Cibinong, Kabupaten Bogor.

Sebagai akhir dari peringatan HPN 2023 & HUT ke-77 PWI, pihaknya juga telah merancang suatu agenda yakni Diskusi Publik yang akan diselenggarakan pada 20 Februari 2023 bertempat di Ball Room M-One Hotel. “Kami dari panitia juga sudah menyiapkan acara diskusi publik sebagai akhir dari peringatan HPN 2023 & HUT ke-77 PWI bertempat di M-One Hotel, katanya. ● **gio**

8 | Nusantra



IDN/ANTARA

GELAR PANGAN MURAH DI KOTA BOGOR

Sejumlah warga antre membeli barang kebutuhan pokok saat gelar pangan murah di wilayah Kelurahan Loji, Kota Bogor, Jawa Barat, Kamis (9/2). Gelar pangan murah yang diselenggarakan Tim Pengendali Inflasi Daerah (TPID) Kota Bogor bersama GS The Fresh tersebut untuk menjamin ketersediaan bahan pangan pokok dalam kondisi aman dan terjangkau untuk masyarakat.

RSUD Kota Bogor Lanjutkan Pembangunan Dua Blok Baru

Direktur Utama RSUD Kota Bogor, Ilham Chaidir mengatakan, dua gedung yang baru dioperasikan pada awal 2023 itu, baru mencapai 25 persen dari total rencana keseluruhan. Kelanjutan pembangunan ini dibiayai dari APBD Kota Bogor yang kemungkinan mencapai Rp40 miliar.

BOGOR (IM)- Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Kota Bogor bakal melanjutkan pembangunan dua blok baru, yakni Blok I dan Blok IV tahun ini. Kedua blok baru yang baru saja diresmikan tersebut diperkirakan akan menelan dana hampir Rp 100 miliar.

Kepala Bidang Pengembangan Bisnis dan Pengendalian Mutu RSUD Kota Bogor, Armein Sjhary Rowi,

menjelaskan, pembangunan Blok I dan Blok IV memang ada beberapa tahap hingga 2024. “Sehingga ada tambahan untuk penyelesaian pembangunan gedung Blok I dan Blok IV,” kata Armein di Kota Bogor, Jawa Barat, Kamis (9/2).

Armein menjelaskan, gedung di setiap blok direncanakan memiliki empat lantai yang memang belum semuanya terbangun. Saat

diresmikan pada Januari 2023, pembangunan gedung Blok I baru mencapai 20 persen.

“Ada kelanjutan pembangunan dan ini dibiayai dari Anggaran Pendapatan Belanja Daerah (APBD) Kota Bogor yang kemungkinan mencapai Rp 40 miliar,” jelas Armein.

Ke depan, kata dia, ada gedung lama yang akan dibongkar untuk melanjutkan target pembangunan gedung Blok I. Sehingga, bisa diperluas sekaligus menambah lantai hingga menjadi empat lantai.

“Nantinya bagian bawah akan dikhususkan untuk perawatan gawat darurat dengan bedah emergency, lantai atas untuk bedah elektis, kemudian ada ruang rawat inap, dan untuk lantai 4 untuk ruangan manajemen administrasi,” ucap Armein.

Sedangkan pembangunan

lanjutan gedung Blok IV akan dibiayai oleh Kementerian Kesehatan (Kemkes). Gedung itu nantinya dikhususkan untuk pemeriksaan penunjang, seperti ruang radiologi hingga pemeriksaan pencitraan MRI 3 dan CT scan.

Sama seperti Blok I, kata Armein, Blok IV akan terdiri empat lantai. Saat ini, baru terbangun lantai dasar sehingga akan ditambah tiga lantai. “Tetapi di blok ini tidak ada pelebaran, dan perluasan lagi karena Blok IV sudah sesuai,” ucapnya.

Dia menambahkan, gedung Blok IV direncanakan dapat mendukung RSUD Kota Bogor menjadi rumah sakit unggulan dengan pelayanan kanker yang mengarah ke radio terapi. Ditargetkan pada 2024, dua blok baru itu bisa beroperasi “Jadi penggunaan pengobatan dengan

cara radiasi, ke depan jadi penunjang unggulan penyakit kanker, jika diizinkan kita akan menggunakan gedung arsip,” ujar Armein.

Direktur Utama RSUD Kota Bogor, Ilham Chaidir mengatakan, dua gedung yang baru dioperasikan pada awal 2023, baru mencapai 25 persen dari total rencana keseluruhan. Sebelumnya, gedung Blok I dibangun menggunakan bantuan bantuan Pemerintah Provinsi Jawa Barat (Pemprov) tahun anggaran 2022 sebesar Rp 50 miliar.

Sementara Blok IV berasal dari dana alokasi khusus (DAK) pemerintah pusat senilai Rp 41,6 miliar. “25 persen saja sudah sebesar ini, ada gedung IGD, instalasi gawat darurat dengan lebih kurang 42 tempat tidur, tetapi bisa dimaksimalkan 50 sampai 60 tempat tidur,” ujar Ilham. ● **gio**

Mantan Bupati Bogor Rachmat Yasin Hadiri HPN 2023 Tingkat Kab. Bogor

BOGOR (IM)- Tokoh politik sekaligus mantan Bupati Bogor periode 2008-2014 Rachmat Yasin (RY) tanpa diduga-duga menghadiri puncak peringatan Hari Pers Nasional 2023 & Hari Ulang Tahun Persatuan Wartawan Indonesia (HPN & HUT ke-77 PWI) tingkat Kabupaten Bogor, di Gedung Graha Wartawan jalan raya pemda Cibinong, pada Rabu (8/2).

Rachmat Yasin menyampaikan, selamat atas Dirgahayu ke-77 PWI & HPN 2023, semoga insan pers yang bergabung di pengurusan PWI kabupaten Bogor semakin profesional serta objektif dalam menyajikan informasi kepada masyarakat Bumi Tegar Beriman khususnya. “Saya ucapkan selamat dirgahayu organisasi keprofesionalitas kewartawanan 77 PWI tahun dan selamat Hari Pers Nasional Tahun 2023 ini, semoga insan pers semakin jaya dan semakin profesional dan kredibel saat menjalankan tugasnya di wilayah,” kata RY panggalan akrabnya.

Mantan Bupati Bogor periode 2008-2014 itu, memberikan ucapan selamat atas ditempatnya gedung Graha Wartawan yang dibangun oleh Pemkab Bogor di era kepemimpinan sang adik yakni eks Bupati Bogor, Ade Yasin.

La juga berpesan kepada perwakilan dari Plt Bupati dan Pemda Kabupaten Bogor, yakni

“Saya sampaikan juga kepada bapak Benny Delyuzar agar Pemkab Bogor bisa sponsor pengadaan UKW bagi PWI Kabupaten Bogor di tahun 2023 ini dengan minimal 100 peserta. Namun apabila tidak ada bantuan, PWI bisa sampaikan kepada saya untuk giat tersebut, insya Allah akan saya bantu semaksimal

Asisten Ekonomi dan Pembangunan Setda, Benny Delyuzar agar dapat memfasilitasi pengadaan Alat Tulis Kantor (ATK) bagi anggota PWI Kabupaten Bogor yang kini menempati gedung baru, namun belum diiringi adanya sarana dan prasarana (Sarpras) sebagai fasilitas penunjang. “Saya sampaikan kepada bapak Benny Delyuzar selaku perwakilan dari Pemkab Bogor sekaligus Plt Bupati Bogor, bapak Iwan Setiawan agar bisa membantu pengadaan ATK untuk gedung Graha Wartawan yang masih kosong dengan adanya fasilitas penunjang,” ucapnya.

Selain itu, masih kata RY, perihal sarpras sebagai penunjang bagi organisasi kewartawanan itu, dia juga meminta agar Pemkab Bogor juga dapat memfasilitasi PWI Kabupaten Bogor untuk menggelar Uji Kompetensi Wartawan (UKW) sebagai syarat utama untuk menjadi wartawan yang profesional dan kredibel dalam menyajikan berita yang objektif kepada masyarakat luas.

“Saya sampaikan juga kepada bapak Benny Delyuzar agar Pemkab Bogor bisa sponsor pengadaan UKW bagi PWI Kabupaten Bogor di tahun 2023 ini dengan minimal 100 peserta. Namun apabila tidak ada bantuan, PWI bisa sampaikan kepada saya untuk giat tersebut, insya Allah akan saya bantu semaksimal

“Saya sampaikan juga kepada bapak Benny Delyuzar agar Pemkab Bogor bisa sponsor pengadaan UKW bagi PWI Kabupaten Bogor di tahun 2023 ini dengan minimal 100 peserta. Namun apabila tidak ada bantuan, PWI bisa sampaikan kepada saya untuk giat tersebut, insya Allah akan saya bantu semaksimal

mungkin,” ucap dia.

Sementara itu, ketua PWI Kabupaten Bogor, H. Subagyo mengatakan ucapan banyak terima atas kehadiran tokoh sekaligus mantan Bupati Bogor yaitu Rachmat Yasin di puncak peringatan HPN 2023 & HUT PWI ke-77 tingkat Kabupaten Bogor.

Sekretaris Jenderal (Sekjen) PWI Kabupaten Bogor, M Nurufik memaparkan, di tahun 2023 ini untuk total jumlah anggota PWI Kabupaten Bogor berjumlah 110 orang. “Sementara yang sudah lulus UKW 60 persen dari total 110 yang tergabung sebagai pengurus dan keanggotaan dari PWI Kabupaten Bogor.

Serta saya sampaikan terima kasih atas sambutan dari pak RY yang saya anggap sangat fenomenal yang isinya sudah membantu menyampaikan kepada perwakilan Pemkab Bogor agar bisa mensupport segala yang dibutuhkan oleh pengurus dan anggota PWI Kabupaten Bogor ini,” singkat Sekjen PWI berkepal plontos ini.

Terpisah, ketua Panitia HPN 2023 tingkat Kabupaten Bogor, Effendi Tobing pihaknya beserta jajaran panitia mengucapkan banyak terima kasih atas suport dari tamu undangan yang telah hadir dalam perayaan puncak peringatan HPN 2023 & HUT PWI tingkat Kabupaten Bogor ini. ● **gio**



Rachmat Yasin menerima potongan tumpeng dari Ketua PWI Kabupaten Bogor, H Subagyo saat tasyakuran HPN dan HUT ke 77 PWI di Gedung Graha Wartawan, Jl Tegar Beriman, Cibinong, Kabupaten Bogor, Kamis (9/2).

Waito Wongateleng Resmi Pimpin Kejari Kota Bogor

BOGOR (IM)- Kejari Kota Bogor resmi dinahkodai Waito Wongateleng. Dia dilantik Kepala Kejati Jabar, Asep N Mulyana, Kamis (9/2). Asep menegaskan, Kepala Kejari Kota Bogor yang baru harus bisa langsung bersinergi dengan Forkopimda Kota Bogor untuk menjaga kondusivitas daerah.

“Sering saya sampaikan bahwa kepemimpinan Kejari Kota Bogor ini akan diuji untuk bisa menggabungkan, mengkoordinasikan, dan menyingkronkan dengan yang ada di daerahnya masing-masing. Jadi itu pesan saya,” kata Asep, Kamis (9/2).

Dia menuturkannya, saat ini Indonesia akan masuk ke dalam tahun politik di mana aparat penegak hukum, tak terkecuali Kejari Kota Bogor, harus bersikap senetral mungkin dan tidak memihak kepada peserta kontestasi manapun.

“Selain itu bahwa pengangkatan, penempatan, pengisian, dan alih tugas pejabat di lingkungan Kejaksaan merupakan

kebijakan organisasi sebagai upaya penataan, pembenahan, perbaikan dan penyempurnaan yang dilakukan secara berkelanjutan,” tuturnya.

Guna mewujudkan membangun kejaksanaan sebagaimana yang diharapkan, ada beberapa hal yang harus diperhatikan. Khususnya kepada para pejabat yang baru saja dilantik, agar mampu mengawasi dan mengendalikan penanganan dan penyelesaian serta penuntasan semua masalah dan perkara di daerah masing-masing dengan sungguh-sungguh.

“Tentunya harus selalu memegang teguh nilai-nilai kejujuran, kebaikan dan realitas kebenaran, mengedepankan sifat serta sikap yang mencerminkan integritas, kapasitas dan profesionalitas segenap jajarannya. Fungsi pengawasan melekat menjadi sangat penting dan lebih ditingkatkan guna mencegah terjadinya peluang pelanggaran dan penyimpangan,” tegas Asep. ● **gio**

Pemkot Bandung Pastikan Minyak Kita Kembali Hadir

BANDUNG (IM)- Minyak goreng subsidi brand Minyakita dipastikan kembali tersedia di Kota Bandung. Hal itu menyusul ditemukannya 500 ton Minyakita oleh Kementerian Perdagangan di salah satu produsen yakni bina karya prima.

“Jadi, Minyakita yang ditemukan itu, akan diprioritaskan keempat provinsi. Yaitu Jabar, Jateng, DIY dan Jatim,” kata Kepala Dinas Perdagangan dan Perindustri-an (Disdagin) Kota Bandung, Elly Wasliah, Kamis (9/2).

Dikemukakan Elly Wasliah, Minyakita di Kota Bandung akan didistribusikan ketiga pasar. Hal itu sesuai arahan dari Kementerian Perdagangan. Ketiganya adalah Pasar tradisional Kosambi, Pasar tradisional Sederhana dan Pasar tradisional Kiaracondong. “Kita tinggal menunggu

kan minyak ini akan didistribusikan. Saat ini kita sedang menadata para pedagang yang akan mendapat MinyakKita ditiga pasar yang ditunjuk. MinyakKita akan didistribusikan sebanyak 30 karton per bulan,” ucapnya.

Elly pun memastikan bahwa ketersediaan minyak goreng di luar brand Minyakita dalam kondisi aman terkendali. Hanya saja kebutuhan tinggi akan MinyakKita di Kota Bandung membuat brand minyak goreng tersebut menjadi langka.

“MinyakKita ini jenis minyak goreng curah yang harganya terjangkau, sekitar Rp15.500 per liter. MinyakKita juga dikemas dengan botol mirip minyak premium, tetapi dengan harga minyak curah. Jadi memang peminatnya sangat luar biasa,” ujar dia. ● **pra**